

Title (en)
Drying drum for the production of asphalt and method for producing asphalt

Title (de)
Doppel-Trockentrommel für die Herstellung von Asphalt sowie Verfahren zur Herstellung von Asphalt

Title (fr)
Tambour de séchage pour la fabrication d'asphalte ainsi que procédé de fabrication d'asphalte

Publication
EP 2474670 A2 20120711 (DE)

Application
EP 12150155 A 20120104

Priority
DE 102011002531 A 20110111

Abstract (en)
The drum (3) has an inner-drying drum (15) for receiving granulates i.e. stone granulates (9), and comprising an inner-drying drum-supply opening (17) for supplying granulates. An inner-drying drum-discharge opening (18) discharges heated granulates. An outer-drying drum (16) receives another granulates i.e. asphalt granulates (11), and arranged concentrically to a rotational axis (2). The outer drum has an outer-drying drum-supply opening (28) and an outer-drying drum-discharge opening (32). A retaining area (29) for accommodating the latter granulates is arranged between the drums. Independent claims are also included for the following: (1) a system for manufacturing asphalt (2) a method for manufacturing asphalt.

Abstract (de)
Eine Doppel-Trockentrommel für die Herstellung von Asphalt umfasst eine Drehachse (2) aufweisende Innen-Trockentrommel (15) zur Aufnahme eines ersten Granulats (9), insbesondere Gesteinsgranulat, mit einer Innen-Trockentrommel-Zuführöffnung (17) zum Zuführen des zu erwärmenden ersten Granulats (9) und mit einer Innen-Trockentrommel-Abführöffnung (19) zum Abführen des erwärmten ersten Granulats (9), sowie eine, insbesondere konzentrisch zur Drehachse (2) angeordnete, die Innen-Trockentrommel (15) entlang der Drehachse (2) zumindest abschnittsweise umgebende Außen-Trockentrommel (16) zur Aufnahme eines zweiten Granulats (11), insbesondere Asphaltgranulat, mit einer Außen-Trockentrommel-Zuführöffnung (28) zum Zuführen des zu erwärmenden zweiten Granulats (11) und mit einer Außen-Trockentrommel-Abführöffnung (32) zum Abführen des erwärmten zweiten Granulats (11), wobei zwischen der Innen-Trockentrommel (15) und der Außen-Trockentrommel (16) ein Aufnahmeraum (29) zur Aufnahme des zweiten Granulats (11) angeordnet ist.

IPC 8 full level
E01C 19/10 (2006.01)

CPC (source: EP)
E01C 19/1031 (2013.01); **E01C 19/1036** (2013.01); **E01C 2019/1086** (2013.01); **E01C 2019/109** (2013.01)

Citation (applicant)
DE 4035050 C2 19980917 - BENNINGHOVEN GMBH & CO KG [DE]

Cited by
CN104988836A; CN114507538A; CN103103908A

Designated contracting state (EPC)
AL AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MK MT NL NO PL PT RO RS SE SI SK SM TR

Designated extension state (EPC)
BA ME

DOCDB simple family (publication)
EP 2474670 A2 20120711; **EP 2474670 A3 20140305**; **EP 2474670 A8 20121031**; DE 102011002531 A1 20120712

DOCDB simple family (application)
EP 12150155 A 20120104; DE 102011002531 A 20110111